

VIZE-MINISTERPRÄSIDENT

**MINISTER FÜR GESUNDHEIT
UND SOZIALES, RAUMORDNUNG
UND WOHNUNGSWESEN**

ANTONIOS ANTONIADIS

PRESSEMITTEILUNG – 13. Dezember 2023

Neue Blutspende-Kampagne gestartet

„Spende Blut, rette Leben!“

Unter dem Motto „Zeig, was in dir steckt!“ startet die Blutspende-Kampagne des Roten Kreuzes der Deutschsprachigen Gemeinschaft, dies teilte der zuständige Sozialminister Antonios Antoniadis (SP) in einer Pressemitteilung mit.

„Ich kann mich als Politiker vor die Menschen stellen und erklären, warum es so wichtig ist, Blut zu spenden, allerdings habe ich aus eigener Erfahrung gelernt, dass niemand besser von der Wichtigkeit überzeugen kann als die Spender selbst“, so der SP-Minister eingangs. „Ich bin zwar seit Jahren überzeugter Blutspender, allerdings sind es doch die Menschen im engeren Umfeld, die einen oftmals überzeugen können.“

Regelmäßig fehlt es an Blutreserven im ganzen Land und insbesondere junge Spender werden benötigt. Um das Bewusstsein bei potenziellen Blutspenderinnen und Blutspendern zu schärfen, setzt das Rote Kreuz der DG auf lokale, bereits aktive Spenderinnen und Spender in ihrer aktuellen Kampagne.

„Die Deutschsprachige Gemeinschaft unterstützt die Blutspende-Kampagne mit 25.000 Euro, denn die Kampagne ist lebenswichtig und ich hoffe wirklich, dass man dadurch Menschen ermutigen kann, spenden zu gehen. Immerhin kann eine Blutkonserve bis zu zwei Menschenleben retten“, so Antoniadis abschließend.

Mehr Informationen zum Blutreservestand finden Sie unter <https://www.donneurdesang.be/de>.

Die Blutspende-Kampagne des Roten Kreuzes der DG finden Sie auf Facebook unter <https://www.facebook.com/RotesKreuzDG>.

Weitere Auskünfte erteilt:

LINDA ZWARTBOL

Referentin für Öffentlichkeitsarbeit

Regierung der Deutschsprachigen Gemeinschaft,
Kabinetts Vize-Ministerpräsident Antonios Antoniadis

Klötzerbahn 32 – 4700 Eupen

TELEFON +32 87 / 876 740, E-MAIL linda.zwartbol@dgov.be